

Sacrement des malades : WE des 11 & 12 février

À toutes les eucharisties, les personnes qui le souhaitent pourront recevoir le sacrement des malades.

À qui s'adresse-t-il ?

A ceux dont la santé est atteinte par la maladie ou la vieillesse, quand les forces déclinent. Ce peut être à la veille d'une opération importante, lorsque l'état de santé physique ou psychique se dégrade, lorsque la maladie marque un nouveau seuil et bouleverse la vie sur le plan familial, professionnel, social, lorsque la confiance est ébranlée...

C'est aussi un sacrement que nous pouvons recevoir plusieurs fois. Que nous soyons dans la peine ou dans les difficultés. Dieu nous assure de son indéfectible présence face à l'épreuve.

Le sacrement peut toujours être reçu à domicile pour ceux qui ne peuvent pas se déplacer.

Contact : nadine.camus@skynet.be - tél. : 0499/41.49.43.

Séjour à La Viale : du 30 avril au 6 mai

Bonne nouvelle, notre paroisse organise cette année encore le traditionnel séjour à La Viale (Lozère, France) : une semaine loin de chez soi pour retrouver avec bonheur et simplicité l'harmonie avec les autres, Dieu, la nature, soi-même : partage, vie dans la nature, travail manuel, prière, détente, repos... S'arrêter et reprendre souffle/Souffle. Venez-y seul, en famille, avec des amis, quel que soit votre âge. Car ça fait du bien !

Infos et inscriptions :
christine.thomee@hotmail.com – 0473 67 21 53.

Prière des mères

Lundi 6 février de 10h15 à 11h15 au monastère. Rencontre des mères et grands-mères pour confier leurs enfants et petits-enfants dans la prière.

Chanter et garder la Parole de Dieu

Lundi 6 février de 11h45 à 12h45 chez Madeleine Van Noorbeeck (à confirmer)

Soirée biblique

Francesco El Khoury propose une nouvelle soirée de réflexion autour de *La violence dans la Bible* le **mercredi 8 février à 20h** à St-Etienne.

Groupe Samuel

Soirée de prière et de partage d'évangile le **jeudi 9 février à 10h**, chez Marie-Claire Marchand

Messe des familles

Dimanche 12 février à 11h15 à l'église St-Etienne

Baptêmes

Ils seront accueillis dans la communauté chrétienne et baptisés :

* le **dimanche 12 février à 16h45** à St-Etienne : Olivia et Merlin NOËL et Jacob THIELENS



Paroisse Ste-Croix - St-Étienne

animatrice pastorale 0495/29.04.63

<https://paroisses.be>

5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire : 4-5 février 2023

Vous êtes le sel de la terre

Qu'ils réfléchissent, ceux qui s'adonnent à une activité sans mesure, qui s'imaginent qu'ils vont englober le monde dans leurs prédications et leurs œuvres extérieures. Ils seraient beaucoup plus utiles à l'Eglise et plairaient bien davantage à Dieu – sans parler du bon exemple qu'ils donneraient – s'ils employaient à se tenir devant Dieu en oraison la moitié du temps qu'ils consacrent à l'activité, et cela lors même qu'ils n'auraient pas atteint le degré élevé dont nous parlons ici. Assurément ils feraient alors beaucoup plus, et à moins de frais, par une seule œuvre, que par mille poursuivies si activement. Leur oraison leur en mériterait la grâce, et leur fournirait les forces spirituelles nécessaires. Sans elle, tout se réduit à frapper des coups de marteau, pour ne produire à peu près rien, ou même absolument rien, et parfois plus de mal que de bien. Dieu nous garde de voir le sel commencer à s'affadir (Mt 5, 13). Admettons qu'il y ait extérieurement quelque bien produit. Au fond et quant à la substance, il n'y en aura point, car, c'est chose indubitable, le bien ne se fait que par la vertu de Dieu. (*Cantique spirituel* 29, 3 de St Jean de la Cro

Lecture du livre du prophète Isaïe : « *Ta lumière jaillira comme l'aurore* » (Is 58, 7-10)

Ainsi parle le Seigneur : Partage ton pain avec celui qui a faim, accueille chez toi les pauvres sans abri, couvre celui que tu verras sans vêtement, ne te dérobe pas à ton semblable. Alors ta lumière jaillira comme l'aurore, et tes forces reviendront vite. Devant toi marchera ta justice, et la gloire du Seigneur fermera la marche. Alors, si tu appelles, le Seigneur répondra ; si tu cries, il dira : « Me voici. » Si tu fais disparaître de chez toi le joug, le geste accusateur, la parole malfaisante, si tu donnes à celui qui a faim ce que toi, tu désires, et si tu combles les désirs du malheureux, ta lumière se lèvera dans les ténèbres et ton obscurité sera lumière de midi.

Psaume : Lumière des coeurs droits, le juste s'est levé dans les ténèbres. (cf. Ps 111, 4)

Lumière des coeurs droits, il s'est levé dans les ténèbres, homme de justice, de tendresse et de pitié.

L'homme de bien a pitié, il partage ; il mène ses affaires avec droiture.

Cet homme jamais ne tombera ; toujours on fera mémoire du juste. Il ne craint pas l'annonce d'un malheur : le cœur ferme, il s'appuie sur le Seigneur.

Son cœur est confiant, il ne craint pas. À pleines mains, il donne au pauvre ; à jamais se maintiendra sa justice, sa puissance grandira, et sa gloire !

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens : « *Je suis venu vous annoncer le mystère du Christ crucifié* » (1 Co 2, 1-5)

Frères, quand je suis venu chez vous, je ne suis pas venu vous annoncer le mystère de Dieu avec le prestige du langage ou de la sagesse. Parmi vous, je n'ai rien voulu connaître d'autre que Jésus Christ, ce Messie crucifié. Et c'est dans la faiblesse, craintif et tout tremblant, que je me suis présenté à vous. Mon langage, ma proclamation de l'Évangile, n'avaient rien d'un langage de sagesse qui veut convaincre ; mais c'est l'Esprit et sa puissance qui se manifestaient, pour que votre foi repose, non pas sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu : « *Vous êtes la lumière du monde* » (Mt 5, 13-16)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel devient fade, comment lui rendre de la saveur ? Il ne vaut plus rien : on le jette dehors et il est piétiné par les gens.

Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. Et l'on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. »

Semaine de jeûne

« *Le jeûne facilite la relation entre Dieu et les hommes. Il nous rend disponible, attentif, et nous place à distance de nous-même. Les sessions de jeûne sont une route vers le Christ, et s'inscrivent en cela dans la tradition de l'Eglise.* » (Jean-Luc Souveton)

Une semaine de jeûne nous est à nouveau proposée au cours du carême. Elle aura lieu **du 9 au 16 mars** et les jeûneurs seront accompagnés spirituellement par Francesco El Khoury au cours de trois soirées de partage d'évangile sur le thème « *Comment affronter nos peurs et nos soifs d'aujourd'hui ?* ». Une soirée d'information aura lieu à St-Etienne après la messe de 18h30 le **dimanche 12 février**.

Vous trouverez aussi beaucoup d'informations sur le pourquoi et le comment de cette démarche sur le site www.jeunonsensemble.be.